

Mateo vivió su partido 100 de Liga

19/11/2024



En el centro Antonio Mateo flanqueado por Raúl Madrigal y Enrique Quiles | Juan Deltell.

Cien partidos parece que no es nada pero llegar a ellos no resulta tan fácil y si no que se lo digan a **Antonio Javier Mateo Enguíanos**, carismático entrenador del conjunto de balonmano masculino del Centro Excursionista Eldense, equipo que milita en Primera Nacional, grupo E.

De ese modo, antes de comenzar el partido disputado en

Elda entre el conjunto anfitrión y los manchegos del Balonmano Bolaños, **Mateo** fue homenajeado recibiendo una placa de metacrilato con su imagen grabada y una camiseta del equipo al que entrena con la inscripción **¡Gracias Mateo! 100 partidos**. El acto discurrió en la cancha de juego con presencia del directivo local **Raúl Madrigal** y de **Enrique Quiles**, concejal de Deportes del

Ayuntamiento de Elda.

Mateo se mostró “**contento**” y a la vez “**sorprendido**” porque él no llevaba controlado el número de partidos de Liga que suma de preparador del cuadro eldense, por lo que recibió el cariño y el aplauso de los aficionados que se dieron cita en el pabellón Rafael Tapia Valdés para presenciar el partido de Liga ante el equipo manchego del Balonmano Bolaños, vicelíder de la competición que tuvo que emplearse a fondo para doblegar (27-29) a un plantel de chavales jóvenes que estuvieron muy cerca de dar la sorpresa.

El desglose de los 100 partidos de Liga que lleva **Antonio Mateo** como entrenador del Centro Excursionista, durante cinco temporadas en el banquillo

eldense, es de 58 victorias, 18 empates, 24 derrotas y 134 puntos conquistados.



Imagen del duelo entre el Centro Eldense Excursionista y el Bolaños | A. J.